
 

 

   

 
	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

桑名市議会議員に初当選をさせていただきまして３年目に入りました。改めて皆様には心より厚く御礼申

し上げます。 
新病院の整備に関する特別委員にも任命され、公務重責を痛感している今日この頃です。 
桑名市も本年 12月に首長選挙があり、新しい首長が誕生しました。二元代表制ですので私としても身の
引き締まる思いです。引き続き、皆様の暖かいご支援ご協力をお願い致します。 
１年間の一般質問事項を報告させていただきます。（１～４は３月定例会	 ５～８は９月定例会です）	 

１．防災施設・防災システムの整備	 

①	 市役所内の棚転倒防止策と棚等の天板に物を置かな	 

事務	 机周辺の通路の確保等、整理整頓状況について	 

②	 津波災害に備え、公共施設への避難用非常階段・屋上

フェンス等について	 

２．交通環境の整備	 

①	 自転車専用レーンの設置や自転車走行ルールの啓発

について	 

３．地域経済の活性化を支えるまちづくり	 

	 	 	 	 	 	 	 	 ①	 １月15日三重県知事と桑名市長の１対１対談でもご

提案されていました。フランスアヌシー地域における産業・観光クラスターの連携について、桑名

市としての現状の取組み状況と今後の展開について	 

②	 企業の研究開発における実証実験等の協力体制について	 

４．魅力あるまちづくりについて	 

	 ①	 幸福度ランキングでは三重県は９位でした。桑名市として前期基本計画の評価結果も含め、

貢献できたと思われる事、貢献できなかったと思われる事をお教え下さい。	 

５．洪水防止対策と河川の環境整備について 

	 	 ① 桑名市を流れる河川の環境整備について 

６．安全で快適な教育環境の整備 

   ① 小・中学校のグラウンド及び周辺の環境整備について 

７．鉄道輸送の充実 

   ① 養老鉄道の播磨駅周辺の環境整備について（駐輪スペースの確保と整備）  

８．魅力ある街づくりについて 

① 東洋経済新報社の都市データパック、全国の市のランキングが 40 位から 26 位に上がった結果

の検証について 

今年は８つの質問をし、只今進捗状況を確認しながら活動しています。	 

	 

	 

	 

	 先日長島温泉で開催されました第21回桑名地区ＯＢ会で、沢山の先輩方に親子３代に渉る国体優勝のお

祝いの言葉を頂きました。せっかくですので愛敬実の優勝写真、彰太郎のゴール直前の写真をご覧下さい。	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 昭和 36 年	 秋田	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 昭和 37 年	 岡山	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 と国体２連覇を	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 果たしました。	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 愛敬	 実の写真	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 です。	 

	 


